

BILAN CINÉDANSE 2018 LYCÉE LOUIS PAYEN/ 1ÈRES STMG

L'atelier Cinédanse avait pour but la découverte des notions en danse contemporaine et du cinéma, de la relation du cinéma et de la danse, la création d'un film de danse.

La priorité pédagogique était l'expression de chaque élève, son évolution dans sa prise de conscience corporelle, la dynamique de groupe, la cohésion collective, la responsabilisation personnelle.

Les deux groupes ont fait preuve d'une fabuleuse écoute.

Les élèves se sont lancés dans les propositions et ont tenu bon tout au long des séances.

Ils se sont révélés tour à tour, montrant des facettes d'eux-mêmes encore inconnues au sein de l'établissement.

Les conditions de travail étaient optimum. Les professeurs engagés dans le projet se sont investis avec enthousiasme et un équilibre parfait s'est créé entre le triangle élèves/artistes/enseignants.

Les espaces de travail ont permis d'appréhender le mouvement avec la place nécessaire et le cinéma dans des conditions calmes.

Le montage final sera présenté à la rentrée 2018/2019.

Les élèves nous l'espérons profiteront de leur expérience au sein de l'atelier pour affronter leur oral de français. Beaucoup ont pris conscience de leur présence physique si importante dans les épreuves orales qu'ils trouveront sur leurs chemin scolaires et professionnels.

Nous leur souhaitons à tous bonne chance et remercions chaleureusement le Lycée Louis Payen pour son accueil et son dynamisme.